

Hoy, durante la “Mesa de Portavoces” en la 26ª Interparlamentaria

## **El PP pondrá el Congreso, el Senado y la Eurocámara como defensa de la Democracia, la igualdad y la dignidad de los españoles**

- El portavoz del Grupo Popular en el Congreso de los Diputados, **Miguel Tellado**, responde a María Jesús Montero: **“No le preocupa que no tenga pelos en la cabeza, sino que no tengo pelos en la lengua”** y recalca a la vicepresidenta que no se puede juzgar a nadie por su aspecto personal y que reírse de ello es “tremendamente grave” y causa un gran daño a la sociedad
- Asegura que el PP no callará y plantará cara a **un Gobierno que “se ha convertido en un problema para el país”**, y al que ve **“muy nervioso”** por haber perdido el respaldo social en la calle tras atacar la igualdad, con la ley de amnistía, a cambio de siete votos
- Resalta que el PP representa a una mayoría de españoles que no tienen “ni un pelo de tontos” y señala que “el mejor mensaje” sería “una mayoría incontestable” en Galicia. **“Ganar en Galicia sería muy bueno para España y blindaría a la Comunidad de la inestabilidad”** que representa Sánchez, añade
- **La portavoz del GPP en el Senado, Alicia García**, subraya que el Senado debe **abrirse de par en par a los españoles para convertirlo en la Cámara de la “esperanza”**. “Los españoles tienen que saber que no están condenados a un gobierno del PSOE cediendo permanentemente a los independentistas”, sentencia
- Apunta “esa alternativa la va a plasmar el PP en el Senado”, donde los ciudadanos podrán ver que otro gobierno es posible. **“Frente a las cesiones a Puigdemont, las leyes Feijóo defenderán los intereses de los españoles”**, sostiene

- Destaca el papel del Senado como Cámara territorial y anuncia que **el primer pleno ordinario será un Pleno gallego en el que se debatirán algunas de las muchas reivindicaciones de Galicia** que Sánchez no ha abordado estos años
- **La portavoz del GPP en el Parlamento Europeo, Dolors Montserrat**, explica que esta semana **han enviado una carta a la Comisión Europea** transmitiendo el informe de los letrados del Congreso contra la amnistía y anuncia que presentarán una denuncia parlamentaria en la Eurocámara para rechazar el gravísimo señalamiento de Teresa Ribera al juez García Castellón
- Avanza que este lunes **pedirán al Parlamento Europeo que se inste al Gobierno de Pedro Sánchez a respetar la separación de poderes, la independencia judicial y la lealtad institucional**; y afirma que el PP lidera en Europa “la denuncia permanente de todo escándalo, vergüenza o cesión del Gobierno ante el chantaje de sus socios”
- “No vamos a callarnos, nos quieren callados o aplaudiendo como María Jesús Montero o con esa sonrisa ridícula como Sánchez. **Aquí no hay ningún gesto de concordia o convivencia**, aquí solo hay un presidente que ha entregado su palabra para tapar su derrota y comprar por siete votos mantenerse en La Moncloa. **Sus socios lo volverán a hacer ante un Estado más desprotegido que nunca**”, subraya
- “**El proyecto del PP es más necesario que nunca. En Galicia con Alfonso Rueda, en España con Feijóo y en Europa con el Partido Popular Europeo**”, concluye